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深谷市教育委員会



 

 

令和６年深谷市教育委員会第３回定例会 

 

 

 

日  時  令和６年３月６日（水） 

      開 会 午後３時１０分 

      閉 会 午後４時１０分 

 

場  所  本庁舎３階会議室３－１ 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   丸 山 和 崇 

委 員   島 﨑 祐 子 

      委 員   荒 井   泉 

      委 員   久保田 みずき 

出席職員  教 育 部 長   松 村   一 

      教育部次長兼教育総務課長   宮 島   稔 

      教 育 施 設 課 長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼学校教育課長兼    兵 頭 一 樹 

指導主事兼教育研究所長    

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   吉 岡 恵 子 

      図 書 館 長   高 橋 桂 子 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  令和６年第２回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が荒井委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（２） 学校トイレ洋式化実施計画の策定について 

     教育施設課長より説明。全員異議なく承認 

（３） 令和６年度深谷市学校教育グランドデザインについて 

   教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応  

答後、全員異議なく承認 

（４） 令和５年度安部・木村教育学術研究奨励論文について 

教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異

議なく承認 

（５） 令和５年度深谷市地域クラブ活動実施報告について 

教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異

議なく承認 

（６） 令和５年度体罰・性暴力等調査について 

教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応

答後、全員異議なく承認 

（７） 令和６年２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異 

議なく承認 

（８） 令和６年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」の実施について 

教育部次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明。質疑応答後、全員異

議なく承認 

（９） 深谷市立図書館利用者アンケートの結果について 

図書館長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

 

６ 議案 

議案第１０号 深谷市指定文化財の指定解除について 

   文化振興課長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

議案第１１号 深谷市スポーツ推進委員の委嘱について【非公開】 

   教育部次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明。質疑・討論なく、原案

のとおり可決 

 



 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

 報告２ 学校トイレ洋式化実施計画の策定について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

 報告３ 令和６年度深谷市学校教育グランドデザインについて 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

   指導主事兼教育研究所長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  深谷市がＳＤＧｓ未来都市に選定された日を教えて下さ

い。 

また、早期英語学習について教えて下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  令和５年５月に、深谷市はＳＤＧｓ未来都市に選定されま 

指導主事兼教育研究所長 した。 

      また、早期英語学習の取組として、次年度からＡＬＴを１ 

６名から２９名に増員します。 

幼稚園は、各学級週１時間の英語活動を行います。小学校 

は、１・２年生の教育課程の特例申請を行って、生活科を２ 

時間、英語活動を１時間とする予定です。 

 なお、小学校は毎時間ＡＬＴを配置し、英語の授業を行っ 

ています。中学校については、現在、各学年週４時間のうち 

１時間ＡＬＴを配置していますが、次年度から全学年週３時 

間ＡＬＴを配置する予定です。 

 報告４ 令和５年度安部・木村教育学術研究奨励論文について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

   指導主事兼教育研究所長 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

（質疑なし） 

報告５ 令和５年度深谷市地域クラブ活動実施報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

   指導主事兼教育研究所長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

（質疑なし） 

報告６ 令和５年度体罰・性暴力等調査について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 



 

 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

   指導主事兼教育研究所長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  性暴力の調査を開始した日を教えて下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  今年度から体罰に関する調査と併せて実施しました。 

   指導主事兼教育研究所長 

   島 﨑 委 員  一つ目に、性暴力の調査を行った媒体を教えて下さい。 

二つ目に、調査は、どなた宛てに配付するのか教えて下さ 

い。 

三つ目に、性暴力の調査内容を教えて下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  調査は、紙媒体で行いました。保護者宛てに配付し、子ど  

指導主事兼教育研究所長 もと一緒に回答し、校長に提出します。 

質問内容は、性暴力を受けたことがあるかの有無や、行為 

の例示を提示して質問しています。 

   島 﨑 委 員  質問内容は、全県共通か教えて下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  実施は全国共通ですが、調査内容・方法等は各市町の教育   

指導主事兼教育研究所長 委員会で検討し、作成しています。 

   島 﨑 委 員  性暴力調査は今年度初めての実施でしたが、内容に関して 

保護者から指摘等があったか教えて下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  特にありませんでした。 

   指導主事兼教育研究所長 

   教 育 長  調査作成の過程の補足ですが、設置者である深谷市教育委 

員会に県が調査例を提示し、例を基に各市町村が対応します。  

 報告７ 令和６年２月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

報告８ 令和６年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」の実施について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼生涯学習  （概要を説明） 

   スポーツ振興課長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  子どもの参加者が減少しているため、「がんばル～ム」の 

実施効果を見極める必要があると思います。 

報告９ 深谷市立図書館利用者アンケートの結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   図 書 館 長  （概要を説明）  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   久保田 委 員  結果がグラフや表などで明記されていて、見やすく感じま 

した。 

 また、昨年度の結果と比較すると、職員等の対応に関して 

の意見・要望が４３から２８に減少していることから、対応 

等が改善されたことを感じました。 

さらに、寄せられた意見の中に子どもたちが声を出しても 

いいような雰囲気が欲しいという意見がありました。一方、 

騒がしい方に注意を促す意見もありました。対策として、時 

間やフロアを分ける等があると思いますが、この意見をワモ 

ア川本に取り入れる場合の対策を教えて下さい。 



 

 

   図 書 館 長  ワモア川本では、しゃべれる図書館の導入を考慮していま 

す。図書館側には静かに読書をする場所を設け、隣接した公 

民館側に児童室を設け、おしゃべりができる場所を確保して 

います。  

           また、深谷図書館では「赤ちゃんタイム」を設け、アナウ 

ンスで周知した後におしゃべりが出来る時間を確保しています。  

議案第１０号 深谷市指定文化財の指定解除について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   文化振興課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

          （質疑なし） 

  教 育 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお

願いします。 

           （全員賛成） 

         本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

議案第１１号 深谷市スポーツ推進委員の委嘱について【非公開】 

次回令和６年第１回臨時会は、３月２２日（金）午後１時

３０分から開会です。 

以上で、令和６年深谷市教育委員会第３回定例会を閉会し

ます。 


